

# 子供たちのパワーを吸収して!!!

今年も夏休みを前に、かすみがうら市内の小学4年生を対象に平成30年7月3・5・6日の3日間で「霞ヶ浦用水管理所 施設見学会」を開催しました。当日は、3校から124名の元気な児童が施設見学会に参加してくれました。

- ・霞ヶ浦から汲み上げた水が、こんなことに利用されているんだよ！
  - ・こんなに広い地域を潤しているんだよ！
  - ・こんなに大きなポンプや管を使って、遠くまで水を送っているんだよ！
  - ・みんなが利用する水、霞ヶ浦をキレイにしようね！
- と説明すると、ほとんどの児童が一生懸命メモをとっていました。



操作室で監視モニターや監視カメラの映像や、ポンプ場で当時は東洋一と言われた揚水ポンプを見ると、目を爛々と輝かせていました。

また、監視カメラを見ながら揚水機場内の友達に呼びかけたり、50t 吊りクレーンのフックにぶら下がったりして楽しんでもらいました。



最後は霞ヶ浦水源の水道水、那珂川水源の水道水、そして市販のミネラルウォーターを飲み比べる「きき水」を体験してもらいました。



1クラスあたり1時間半程度の時間でしたが、私たちの職場を満喫してもらいました。

# 子供たちの写真館



七会小学校4年生の皆さん



北小学校4年1組の皆さん



北小学校4年2組の皆さん



南小学校4年1組の皆さん



南小学校4年2組の皆さん